

V. Malagón | PALMA

La Direcció General d'Emergències i Interior rebaja de forma notable las multas por una fiesta en Son Vida durante la pandemia. La propuesta inicial para castigar a los 114 jóvenes que fueron identificados a las puertas de una propiedad el 21 de agosto de 2021, proponía multarlos con 60.000 euros.

Ahora, tras valorar las alegaciones, la sanción se rebaja a 25.000 euros. El Govern está comunicando estos días a los afectados la respuesta a sus alegaciones. El principal cambio es que, pasa a considerar la asistencia a la fiesta como una infracción grave, en lugar de muy grave, según la normativa aprobada durante la pandemia.

La multa por la fiesta en Son Vida durante la pandemia se queda en 25.000 euros

► El Govern rechaza pruebas de descargo y defiende que fue una infracción grave

Antes proponía imponer la multa mínima que se preveía para esa conducta, que era de 60.000 euros. Ahora, la resolución fija la cuantía muy por encima de la más baja, que para conductas graves es de 3.000 euros. Los multados tienen ahora un plazo para formular nuevas alegaciones antes de que la multa sea definitiva. El abogado, Mateo de

Juan, del Buades Legal, que representa a ocho de los sancionados, mantiene que la nueva resolución no argumenta por qué coloca la multa en 25.000 euros en lugar del mínimo. También destaca que se deniega toda la prueba de descargo que habían propuesto.

Uno de los argumentos que mantienen los jóvenes es que sa-



lieron de madrugada de la fiesta porque los agentes de la Policía Local les aseguraron que solo querían identificarlos pero que no serían multados. Reclamaba que declararan para aclarar una posible irregularidad. La resolu-

La Policía Local identificó a los 114 asistentes a la fiesta.

ción considera indiferente la actuación policial porque el órgano sancionador es el Govern. También descarta que sea necesario interrogar a todos los asistentes a la fiesta ni valora el tamaño de la finca.

Tras este trámite, el director general tendrá que fijar la multa definitiva, una sanción que será recurrida ante los juzgados de lo Contencioso. La fiesta tuvo lugar en un momento en el que el nivel de alerta por la pandemia estaba declarado en nivel 4, lo que convierte cualquier infracción leve en grave de manera automática. Estos incumplimientos están penados con multas entre 3.000 y 60.000 euros.

Balears deja de dar la espalda al norte de África y colabora en su desarrollo

► El Ejecutivo financia proyectos sociales y ambientales en Marruecos, Túnez y Argelia

Kike Oñate | PALMA

La relación entre Balears y el norte de África es ahora mucho más estrecha que hace tres años, cuando la Direcció General de Cooperació de la Conselleria d'Afers Socials dio un giro e impulsó una nueva estrategia para dejar de dar la espalda a países vecinos como Marruecos, Túnez y Argelia. «No tenía sentido que, compartiendo problemas como los efectos del cambio climático, estuviéramos tan separados pese a estar tan cerca», admite el Cap del Servei de Cooperació, Joan Fortuny Jariego. Durante este tiempo se han destinado más de 450.000 euros a actuaciones.

El Govern desarrolla una línea de actuación para impulsar la conservación ambiental y la lucha contra el cambio climático en Marruecos y Túnez. Otra línea de actuación, centrada exclusivamente en este segundo país, financia proyectos sociales que favorezcan a las mujeres y a la juventud. Además de potenciar el fortalecimiento democrático del estado. Este año, la dirección general quiere extender la coopera-

ción a Argelia. Alcanzar esta colaboración con oenegés locales y autoridades argelinas es importante porque, por ejemplo, muchos residuos de ese país que acaban en el mar llegan a las Islas, dice Fortuny. Asimismo, impulsar políticas sociales que permitan a los jóvenes dar opciones laborales para elegir si quieren o no emigrar es fundamental para evitar que arriesguen la vida cruzando en patera, apunta la técnica responsable del área mediterránea, María Estela Blanco.

En el caso de Túnez, la Conselleria ha financiado un proyecto de conservación de la posidonia, ya que en la costa de este país es donde más praderas hay de todo el Mediterráneo. Afers Socials incorporó a la Conselleria de Medi Ambient para impulsar la iniciativa, junto a pescadores locales. También se trabaja en recuperar cultivos tradicionales para reforzar la soberanía alimentaria. Medidas pioneras, como el decreto balear de posidonia, interesan al gobierno tunecino, que ha solicitado la traducción del documento.

En Túnez también se está potenciando la descentralización del estado, con motivo de una normativa que aprobó su parlamento. Para ello, se han financiado mecanismos de diálogo entre autoridades locales y la población para mejorar la gestión municipal. Además de crear un espacio dedicado a jóvenes para que puedan desarrollar actividades culturales, deportivas y aso-



Varias imágenes en Túnez. Arriba, reunión con pescadores locales; en medio y abajo, intercambios de ideas sobre posidonia. Foto: CAIB

ciativas con el objetivo de luchar contra cualquier radicalización vinculada a cualquier extremismo. En este mismo sentido se trabaja en Marruecos. El Govern

fortalece las capacidades técnicas, administrativas y financieras de entidades locales que actúan en estos países para que puedan desarrollar planes de acción.



Panorámica de sa Dragonera.

El Consell de Mallorca instala una estación meteorológica en el Parc de sa Dragonera

R.L. | PALMA

La Direcció Insular de Medi Ambient del Consell de Mallorca ha instalado en el Parc Natural de sa Dragonera una estación meteorológica que se añade a la red de estaciones de aviso en tiempo real (10 segundos) de Balearsmeteto. La estación servirá para medir y registrar diversas variables y datos que pueden servir para realizar estudios climáticos y predicciones meteorológicas.

La estación del Parc Natural de sa Dragonera está situada en la zona del muelle de Cala Lladó. Se ha instalado a 1,50 metros del suelo y el sensor de viento se encuentra también a la misma altura. Los usuarios podrán encontrar la siguiente información: datos en tiempo real, tendencias, gráficas, informes y comparativas, informes mensuales, estadísticas, datos récords de la estación e información sobre la propia estación.

El aparato dispone, entre otros, de los siguientes sensores: termómetro para medir las temperaturas y en particular las máximas y mínimas; barómetro para la presión atmosférica en superficie; pluviómetro para la cantidad de precipitación caída; anemómetro para la velocidad del viento; y veleta para registrar su dirección, así como de radiación solar y ultravioleta.



«No tenía sentido que, compartiendo problemas, estuviéramos tan separados siendo vecinos»

Joan Fortuny Jariego
CAP DEL SERVEI DE COOPERACIÓ